

## **Bericht der Koordinatorin Kunstradfahren 2012**

### **Nationale Erfolge:**

#### **Deutsche Meisterschaft der Junioren am 06.05.12 in Aalen**

Hier waren von Radsportverband NRW 20 Starter vertreten. Eine Silbermedaille gewann im 4er Kunstfahren Junioren die 2. Mannschaft des RV Adler Neuwerk, die 1. Mannschaft belegte den 3. Platz. Ebenfalls Bronze gewannen Levke Lindemann und Kira Lansing (DJK Eintracht Stadtlohn) im 2er Kunstfahren Juniorinnen.

#### **Deutsche Meisterschaft der Schüler am 03.06.2012 in Gutach**

Hier waren wir mit 30 Startern vertreten. Deutsche Meister wurden die Mannschaften vom Liemer RC im 4er Kunstfahren Schülerinnen und im 6er Kunstfahren Schüler offen. Silber gewannen Julica Müller und Marc Lehmann vom RV Blitz Hoffnungsthal im 2er Kunstfahren Schüler sowie Rieke Mathey und Neele Hahn vom Liemer RC im 2er Kunstfahren Schülerinnen. Einen 3. Platz belegten Melissa Karschat und Marie Dreier vom Liemer RC im 2er Kunstfahren Schülerinnen, die Mannschaft des RSV Tempo Lieme im 4er Einradfahren Schülerinnen und die Mannschaft des RV Freie-Bahn Oberaußem im 6er Einradfahren Schüler offen.

#### **Deutsche Meisterschaft Elite am 13.10.2012 in Kamp-Lintfort**

Hier hatten wir 23 Starter. Eine Silbermedaille gewannen die 6er Kunstradmansschaft von Viktoria Erkelenz-Hoven, die 4er Einradmanschaft Männer vom RV Freie-Bahn Oberaußem, die 4er Kunstradmanschaft Männer von Viktoria Erkelenz-Hoven und Simon Puls (Liemer RC) im 1er Kunstradfahren Männer, Bronze ging an die zweite Mannschaft 4er Kunstradfahren Männer von Viktoria Erkelenz-Hoven und Tabea und Louisa Saamen (Liemer RC) im 2er Kunstfahren Frauen. Maren Haase (RV Blitz Hoffnungsthal) belegte im 1. Durchgang den 3. Platz und wurde im Finale dann Vierte.

### **Wettkämpfe auf Landesebene:**

Alle Wettkämpfe auf Landesebene wurden wie geplant durchgeführt, und es wurden sehr gute sportliche Leistungen gezeigt. Allerdings wird es immer schwieriger, die nötigen Kommissäre für die Wettkämpfe zu finden. Eine Neuausbildung für Kommissäre wird immer nötiger.

Bei allen Ausrichtern von Meisterschaften und Qualifikationen auf Landesebene möchte ich mich herzlich bedanken. Ein besonderer Dank gilt auch den Kommissären mit Jochen Haas an der Spitze, durch deren ehrenamtlichen Einsatz wieder alle Wettkämpfe ordnungsgemäß gewertet werden konnten, sowie dem IT-Kommissär Michael Korndorf und Ulrike Stein. Danken möchte ich auch Herrn Pooschen und den Bezirksfachwarten für die gute Zusammenarbeit. Nicht zuletzt möchte ich allen Trainern des LV und den Trainern und Mitarbeitern der Vereine für ihre Arbeit mit den Sportlern danken.

**Anita Klein**

Odenthal, Oktober 2012